
 

 

REQUERIMENTO Nº 131/2019 

  

 
Requer Informações referentes à falta 
do medicamento SERTRALINA 50 mg 
no Município de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

              CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes usuários do 
referido medicamento pedindo informações sobre o motivo da falta do mesmo na rede 
publica do município, 

                      

              CONSIDERANDO, que esse medicamento é de uso contínuo e não 
pode ser interrompido.  

 

                                 

             REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                            01 - Procede a informação de que o referido medicamento está em 
falta na rede publica?  
 
                            02 - Caso positivo, há quanto tempo? Existe alguma previsão de 
regularização de seu fornecimento? 
 
                             03 - Esse medicamento está sendo substituído por outro 
semelhante ou que faça o mesmo efeito aos pacientes? 
 
                            04 - Quais complicações na saúde os pacientes podem ter devido à 
ausência desse medicamento? 
 
                            05 - Quem é o responsável pelo fornecimento desse medicamento? 
 
                            06 - Caso seja de responsabilidade do município, porque deixam 
acabar para depois tomar as providências, sabendo-se que o processo licitatório é 
demorado? 
 
                            07 - Existe um levantamento do numero de medicamentos 
dispensados por mês em toda a rede publica municipal? 
 
                             08 - Caso positivo, porque não é feita a programação de duração 
do estoque e de compra para que chegue a nova remessa antes que acabe por 
completo o estoque, deixando os pacientes sem o medicamento? 
 



 

 

                           09 - Quais outros medicamentos estão em falta no município? E 
quem são os responsáveis pelo fornecimento? 
                                                     
                           10 - Outras informações que julgar necessário.  
                                                                                              
                                   
                      Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Fevereiro de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


